



**Álvarez Máynez, en Monterrey, se lanza contra “la vieja política” y ofrece un México nuevo, con justicia**

# Máynez ofrece quitar al país de manos del hampa

GABRIELA PÉREZ MONTIEL / CUARTOSCURO.COM



**Jorge Álvarez Máynez cerró precampaña en Monterrey, junto a la precandidata Mariana Rodríguez y Dante Delgado, líder de MC.**

Carga contra la vieja política y advierte que a “los delincuentes les espera el infierno en vida”

**Eloísa Domínguez**

nacional@cronica.com.mx

El precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, cerró su precampaña en Monterrey, Nuevo León, frente al Palacio de Gobierno, donde centró su discurso contra la vieja política que reencabezan el PAN y el PRI. Agradeció a al dirigente blanquiazul

Marko Cortés, y al líder priista, Alejandro Moreno, a quien llamó delincuente, de exhibirse. Y sobre la violencia en el país, dijo que a los “delincuentes les espera el infierno en vida”. Álvarez Máynez llegó a la Plaza Cultural abordó del Tesla de Mariana Rodríguez, esposa del gobernador Samuel García y que ella misma condujo. Lo acompañaron el mandatario estatal, el líder de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado, el alcalde de Monterrey, Luis Donald Colosio Riojas, y la esposa de éste, Marilú.

En su discurso arengó vivas para Mariana y su amigo y compadre Samuel. Advirtió que la vieja política no sabe con qué generación se metió, pero les dijo

que no volverá a gobernar el país.

“No saben de qué estamos hechos, y no los conocen a todos ustedes, a las miles de personas que han encendido las calles y las redes con el fosfo fosfo. No conocen a la generación que no se va a conformar con el México de hoy, a la generación que por ningún motivo va a aceptar que regresemos al México del pasado, al México de los políticos que no se cansaron de fallarnos, no conocen a la generación que está dispuesta a construir el México Nuevo”.

Álvarez Máynez, que llegó por la vía plurinominal a la Cámara de Diputados, dijo que el México Nuevo que les quiero compartir hoy, tiene 3 grandes elementos: “El primero de todos, el más importante, un México con justicia. Basta, basta de que la gente tenga miedo de que la gente viva con el dolor permanente de no saber qué va a pasar en su vida, en su patrimonio y en sus libertades, basta de que este país sea un infierno para las mujeres, basta de que las niñas y los niños no puedan salir a la calle por la inseguridad. El México con justicia dice: nosotros no vamos a delegar la tarea más importante de un gobierno. Si Nuevo León tiene Black Mambas, si Nuevo León tiene Black Hawks, si Nuevo León tiene una fuerza civil digna ¿por qué México no la puede tener?”

“México merece ser un país con justicia y cueste lo que cueste, vamos a enfrentar ese problema, le vamos a quitar al país de las manos a los delincuentes. En el México Nuevo no hay derecho de piso”●